



COMUNICADO.

Compañeros, por medio de la presente la alcaldía municipal les hace un llamado a seguir tomando todas las medidas de BIO SEGURIDAD ya establecidas por la OMS y lineamientos vertidos por el Sistema Nacional de Emergencias SINAGER, ya que como es de su conocimiento en el departamento de La Paz contamos con contagios de COVID-19, por lo que es de suma importancia apegarnos a los lineamientos antes mencionados.

Compañeros todos, de no tener llamados para colaborar en las acciones tomadas por esta corporación municipal, les pedimos de manera muy comprometida apegarnos a la consigna mundial "YO ME QUEDO EN CASA" y cuidar de nuestra integridad física y la de nuestras familias.

La Alcaldía Municipal de La Paz que preside nuestro honorable alcalde, profesor José Aníbal Flores Ayala agradece su esfuerzo y buena voluntad en esta etapa tan dura que atravesamos, son ustedes seres con los que verdaderamente place trabajar, todos ustedes ponen en alto nuestro municipio, Dios les bendiga enormemente empleados municipales.

Al mismo tiempo agradecemos a todas las instituciones que de una u otra manera han colaborado para sacar avante este municipio.

Exhortamos NUEVAMENTE a toda la población a seguir tomando todas las medidas de seguridad posibles, lavado de manos con agua y jabón, evitar el saludo de beso y abraso, uso de mascarilla, u otras medidas para evitar el contagio del COVID-19.

Mira que te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, porque Jehová tu Dios está contigo en dondequiera que vayas. JOSUE 1:9(R)

Oscar Iván Martínez Reyes

RR-HH Alcaldía Municipal La Paz



25/05/2020
13:01